



CUENTOS PARA NIÑOS, de Hernán del Solar, es el tercer libro de Nascimento que hoy nos preocupa. Hemos sido admiradores incondicionales de los autores que escriben literatura para niños. Hernán del Solar, uno de los más calificados narradores chilenos, es uno de ellos. Tres cuentos suyos, incluye esta obra de 240 páginas: "El cazador de sombras", "El Hada Madrina" y "El Rey de los atunes". Hay quienes teorizan en torno a cuentos donde hadas y reyes funcionan positiva o negativamente en la mentalidad infantil.

Los primeros dicen que ellos (los cuentos) responden a una caracterización del siquismo y, por lo tanto, cumplen una función de desenvolvimiento de la imaginación del niño. Tienen un sedimento realista. Quienes piensan lo contrario, estiman que los cuentos de hadas no tienden a otra cosa que a crear en el espíritu infantil, confusiones que desnaturalizan el verdadero objeto del conocimiento en la función emuladora de su siquismo.

¿Quién tiene la razón? ¿Cuánto hay de cierto o de falaz en cada uno de estos criterios, que Jesualdo llama, de los veristas y los imaginistas?

Allá la teorización. Mientras tanto, nos quedamos con Hernán del Solar, sus hadas, sus reyes y sus atunes, para satisfacción y gloria de los niños, sus destinatarios naturales.

Cuentos para niños [artículo] Carlos R. Ibacache I.

AUTORÍA

Ibacache, Carlos René, 1924-

FECHA DE PUBLICACIÓN

1978

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Cuentos para niños [artículo] Carlos R. Ibacache I.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)